



Tanggal	27 Januari 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional Dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Jumat

TANGGAL : 27 Januari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

IJP Bedah Rumah Warga di Pariaman

Pariaman, Padek—Organisasi wanita perantau Minang, Indo Jalito Peduli (IJP) kembali bekerja sama dengan Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Keluarga (LKKS) Kota Pariaman membantu bedah rumah kepada Darina, 38, warga Desa Marabau, Kecamatan Pariaman Selatan, Kota Pariaman.

Wali Kota Pariaman Genius Umar mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada IJP yang sudah banyak memberikan bantuan kepada warga Kota Pariaman. "Alhamdulillah Kota Pariaman kembali mendapatkan bantuan dari IJP. Kali ini bantuan diberikan berupa uang tunai sebesar Rp 25 juta untuk bedah rumah salah seorang warga Desa Marabau," ujarnya, kemarin.

Genius menjelaskan, ini bantuan yang kesekian kalinya dari IJP. Tidak hanya IJP, di lokasi itu ia juga melakukan sistem badonecek untuk menambah biaya bedah rumah, sehingga penerima bantuan benar-benar bisa menepati rumah layak huni.

Darina merupakan seorang ibu rumah tangga yang mempunyai empat orang anak. Satu anak dengan kondisi berisiko *stunting* dan suami buruh harian lepas. Berawal dari laporan pendamping desa yang mengatakan bahwa ada warga yang mempunyai anak berisiko *stunting*, sehingga Wakil Ketua Tim Percep-



PEDULI:
Penyerahan bantuan bedah rumah dari IJP kepada keluarga Darina, kemarin.

tan Penurunan Stunting (TPPS) Pariaman sekaligus Ketua Lembaga Koordinasi Kesejahteraan Keluarga (LKKS) Kota Pariaman, Lucyanel Arlim, langsung mengunjungi kediaman Darina.

Setelah mengetahui kondisi rumah tidak layak huni, ia langsung menghubungi Ketua IJP Astri Asgani untuk meminta bantuan, dan langsung mendapatkan respon. "Semoga saja bantuan ini dapat diselesaikan tepat waktu, sehingga Darina sekeluarga bisa menempati rumah baru dan hidup dengan

layak," ujarnya.

Sementara itu, Ketua IJP Astri Asgani mengatakan bahwa bantuan itu diberikan setelah mendapat kabar dari Ketua LKKS Kota Pariaman, Lucyanel Arlim. Lalu, langsung membicarakannya dengan IJP. "Alhamdulillah langsung direspon," ucapnya.

"Setelah kami mendapatkan kesepakatan dalam IJP beberapa waktu lalu, hari ini kami lakukan kunjungan untuk melihat langsung kondisi Darina dan sekaligus mengantarkan bantuan tersebut," tukasnya. (nia)

